

た、現在の体育協会の専門部と連携しながら、指導者ならびにアスリートの育成を図りたいと考えています。なお、それらの活動の拠点となる各種施設の老

## 公園の整備・設置について



あゆな 山田 議員  
やまだ 山田 議員

【質問】 私は、東地区に住んでいます。東地区は、子どもが少ないためか、「さるまい自然公園」という名の公園が一つしかありません。すぐ自然と触れ合えるところですが、そこには、湿地帯があり、走り回ったり注意を払わずに動くと、すぐ湿地帯に落ちてしまいます。夜は薄暗く、不審者が出てくる可能性もあります。さらに、公園内に設置されているトイレやイスだけでなく屋根にまで、いたずら書きがされています。地区の子どもは、公園ではなく、学校やお寺で遊んでいます。大人は学校の方が安心で、安全だと思っています。

しかし、中には学校が遠くて遊びに行けない子もいます。もし、子どもが遊べる安全な公園

朽化という課題もありますが、合併特例債事業等を有効的に活用しながら、施設の改修についても計画的に進めていきたいと考えています。

「家で遊びがちな人も外へ出て遊ぶようになる。」などの良いことがあります。安心して安全に遊べる公園の整備・設置について、市の考えを伺います。

【答弁】 公園や緑地は、市民の憩いの場、スポーツ・レクリエーション活動の場、地域交流の場、災害時の避難場所としての機能を果たしているとともに、環境の保全や景観の向上など多様な機能を担っています。

市内には、住宅地開発に伴い整備した公園、地域に密着した農村公園、また、地区集会所なども公園の機能を果たしています。この他、市民全員が集まり使用できる総合運動公園など、さまざまな種類の公園があります。

「ご質問の「さるまい自然公園」は、鳥、魚、昆虫や草花などの

自然を楽しむことを目的として作られた自然公園です。ここ数年、ヨシが大発生している状況でしたので、市では、本年度より地元ボランティアの協力をいただきながら、安全で快適な公園になるよう作業を進めているところです。

より多くの方に、自然観察を楽しんでもらえるような公園にしていきたくと考えています。市内の子どもたちが楽しめる既存の施設として、議員がお住

## 地球温暖化の防止について



ももこ 沼村 議員  
なみき 並木 議員

【質問】 私は、総合的な学習の時間で「環境といのち」というテーマで学習をしています。インターネットや本を活用しながら調べ学習をしたり、緑化活動を実際に行っている方にお話を伺ったりしました。

学習を進める中で私は「地球温暖化や砂漠化は人ごとではない、私たちにも十分に関係があり、責任がある」と改めて実感させられました。それと同時に、地球温暖化や砂漠化をストップ

する

まいの東地区には、きらくやまふれあいの丘があります。ここには、ローラー滑り台、芝生の広場、アスレチックなどが整備されています。また、福岡地区には、大型遊具や親水施設を備えた福岡堰さくら公園がありますので、大いにご利用いただきたいと考えています。

なお、新たな公園の設置については、市の総合計画に基づき、検討していきたく考えています。

【答弁】 地球温暖化問題については、現在多くの自治体で、さまざまな対策を講じています。

市では、総合計画の中で、「環境共生型」のまちづくりを第一に掲げ、恵まれた自然環境との

調和を図り、うるおいのある生活を送ることができる環境の創出を目指しています。

これを受け、「環境基本計画」と「地球温暖化対策実行計画」の2つの計画を策定し、市全体の取り組みと、事業所としての市が取り組むべきことを定めています。

事業所としての市は、業務時間外の消灯、クールビズ、ウォームビズ、配布物の両面印刷ならびに、ノーマイカーデーの実施などに努めています。

また、今年初めて伊奈庁舎の一部と谷和原庁舎の南側に、ゴーヤによるグリーンカーテンを施しました。

さらに、本年度中に小絹中学校をはじめとし、市内4つの小中学校に、太陽光発電施設を設置するとともに、市の公用車に、低公害車である「ハイブリットカー」を9台導入し、さらなるCO2排出量の削減を目指します。

議員提案の「緑化活動」も、重要な対策の一つです。市内には、県が指定した「緑地環境保全地域」が2カ所あり、地元の方の手で樹林が良好に保存されています。

残念ながら市民の方に参加していただける「緑化活動のイベント」と呼べるような事業は実施していませんが、先ほど申